

1年間  
ありがとうございました

# 黎明

学校・学年だより  
安城市立篠目中学校  
令和7年3月24日

この一年を振り返ってみると、体育祭や文化祭では、各学級で「熱い(HOT)」取り組みが見られました。今年度は開校以来の体育大会から、体育祭に行事名を変更し、生徒のみなさんが力を合わせて競技したり、競技する仲間を応援したりすることを通して、全校で行事を楽しむことを目指して取り組みました。当日は必死に競技するだけでなく、競技する仲間に熱い声援を送る姿が見られました。応援合戦では、仲間と動きを揃えようと集中する姿が見られました。また、文化祭・合唱コンクールでは、指揮者に神経を集中させることで息を合わせ、観客のみなさんに自分たちの合唱を全力で伝えていこうとする姿がありました。また、それぞれの場面で、結果だけでなく、そこに至るまでの過程に涙を浮かべる生徒のみなさんや教師の姿がありました。

学級では、授業中に困っている子に優しく教えたり、グループで顔を合わせながら意見交流したりする場面が数多く見られました。例え間違っているでも自然に受け入れる、各教室にはそんな温かな空気が広がっていました。教室が「心落ち着く(ほっと)」居場所になっていました。

また、今年度からは異学年交流・団活動を生徒会活動の柱にして取り組んできました。応援合戦で100人以上が一糸乱れぬ演技を披露しましたが、その裏には「みんなのために」の気持ちで、夏休み前から準備を進めていた応援リーダーのみなさんの頑張りがありました。応援合戦の練習では、先輩が後輩に優しく振り付けを教える場面も至るところで見られました。さらに、合唱コンクールに向け団交流では、同じ団の仲間の合唱を真剣に聴き、その良さを称え合ったり、アドバイスし合ったりする場面がありました。こうした団活動の取り組みが、「熱い(HOT)」や「ほっと」を力強く支えていました。

こうして篠目中学校の生徒が「HOT」で「ほっと」に学校生活を送れたのも、保護者のみなさまのご理解とご支援のお陰と厚く感謝申し上げます。令和7年度も私たち教職員一同、篠中生がさらに一層活躍できるように支援して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。



## 《 栄えある受賞・表彰 》

- ☆読書感想画愛知県コンクール 佳作 3年生徒
- ☆安城春季剣道大会 2位 2年生徒3名
- ☆AKIYO's DREAM with RYUGASAKI(スポーツライミング) 3位 1年生徒
- ☆安城春季研修大会(ソフトテニス) 2位 2年生徒

## 令和7年度 4月行事予定

日	曜	部活	下校完了	行 事	通訳	
1	火	×				<b>【新3年生入学式準備（4月8日）】</b> ○日程 8:15～ 8:30 登校 8:30～ 第2体育館で合同ST 役割分担・合唱練習等 入学式準備 9:55～10:05 第2体育館で合同ST ○その他 ・昇降口から入り、第2体育館に集合します。 ・体操服やジャージで登校します。 ・持ち物は特にはありませんが、合唱練習や清掃があるため、お茶や汗拭き用のタオルをもってくとよいと思います。
2	水	×				
3	木	×				
4	金	×				
5	土	×				
6	日	×				
7	月	×				
8	火	×	10:20	8:00入学式・始業式準備（新3年生登校）	ポ(PM)	<b>【入学式・始業式・着任式（4月9日）】</b> ○新2・3年生の日程 7:50～ 8:05 登校 8:05～ ST 8:30～ 体育館入場 8:45～ 着任式 8:55～ 合唱練習・入学式打合せ 9:40～ 入学式・始業式 10:40～ 学級発表・新学級へ移動 学級活動 11:30～11:45 下校 ○服装 ・服装は制服とします。 ○持ち物 ・スリーウェイバッグ （教科書配布があります） ・筆記用具 ・雑巾2枚 ・体育館シューズ ・読書用の本 ・名前ペン 
9	水	×	1年12:00 2・3年11:45	令和7年度 入学式・始業式・着任式 ST後 委員長会	ホ(AM) タ(AM) 中(AM)	
10	木	×	11:30	45分授業 ①～③3年身体測定	タ(PM)	
11	金	×	12:10	45分授業 ①～③2年身体測定 ④通学班集会 通学路点検	ポ(AM・PM)	
12	土	×		9:00 第1回PTA実行・常任委員会		
13	日	×				
14	月	×	14:55 委15:30	給食開始 ①～③1年身体測定 生徒委員会 ①～③3年全国学力・学習状況調査(質問紙・理科)		
15	火	○	15:55 部17:30	時間割授業開始 ST後 部活動顔合わせ ③④⑩⑪⑫組身体測定	ポ(AM・PM) タ(AM)	
16	水	○	15:55 部17:30	身体測定(女子未実施者)	タ(PM)	
17	木	×	15:30 吹部16:15	①②3年全国学力・学習状況調査(国語・数学) 吹奏楽部新入生歓迎会リハーサル	中(AM) タ(PM)	
18	金	○	15:55 部17:30	朝：避難訓練 ⑤1年心電図検査	ポ(AM・PM)	
19	土					
20	日	×				
21	月	×	14:55 リハ16:25	ST後 新入生歓迎会リハーサル 避難訓練予備日		
22	火	○	15:15 部17:00	45分授業 身体測定(男子未実施者) 内科検診(1年女子・10・11・12組女子)	ポ(AM・PM)	
23	水	×	14:25	⑤授業参観・PTA総会・学年懇談会・10・11・12組懇談会 尿検査1日目		
24	木	×	14:50	45分授業 ⑤⑥新入生歓迎会 尿検査2日目	中(AM) タ(AM)	
25	金	○	15:55 部17:30		ポ(AM・PM)	
26	土					
27	日	×				
28	月	×	14:55 議15:30	生徒議会	タ(AM)	
29	火			燦昭和の日		
30	水	○	15:55 部17:30	第1回篠中会	タ(PM)	

**【5月の主な行事予定】**

- 1(木) 生徒委員会  
歯科検診
- 2(金) 内科検診(1年男子、10・11・12組男子)
- 3(土) 燦憲法記念日
- 4(日) 燦みどりの日
- 5(月) 燦こどもの日
- 6(火) 4日の振替休日
- 8(木) 1年血液検査(希望者)
- 9(金) 内科検診(3年女子)
- 12(月) 生徒議会
- 13(火) 内科検診(3年男子)
- 14(水) 1年自然教室 〈1日目〉
- 15(木) 1年自然教室 〈1日目〉
- 19(月) 前期教育実習開始
- 20(火) 内科検診(2年女子) 尿検査予備日
- 21(水) 資源回収事前指導
- 22(木) 第1回資源回収
- 26(月) 2年職場体験学習 〈1日目〉
- 27(火) 2年職場体験学習 〈2日目〉  
尿検査予備日
- 28(水) 2年職場体験学習 〈3日目〉  
3年修学旅行 〈1日目〉
- 29(木) 2年職場体験学習 〈4日目〉  
3年修学旅行 〈2日目〉
- 30(金) 2年職場体験学習 〈5日目〉  
3年修学旅行 〈3日目〉

※ここに示してある行事予定は、3月24日現在です。今後の変更の可能性もあります。

<p><b>1年学年主任</b></p> <p>初めて篠目中に来て君たちに出会えて最高でした。楽しいこともいっぱいでも最高だったし、みんなの成長が見られたことが最幸でした。この出会いに感謝です！1年間ありがとうございました。さいこう学年、さいこう！</p>	<p><b>1年1組担任</b></p> <p>素敵な出会いをありがとうございました。こうやって出会えたことは何かの縁です。その縁の中で、皆さんの喜びを味わえました。来年度もまた、何かの縁によって集まった学級で素敵な時間を過ごしてください！ ☆さいこうな時間をありがとう☆</p>	<p><b>1年2組担任</b></p> <p><b>～人生思い通りにはならないが やった通りにはなる～</b></p> <p>人生すべてが思い通りになる人はいません。ただ、人生はやった通りにはなります。その結果が今です。【やった通り】を少しでも【思い通り】に近づけられるように、努力を楽しめる人になってください👏</p>	<p><b>2年学年主任</b></p> <p>この1年、本当によく頑張りましたね！！たくさんの頼もしい姿・かっこいい姿・本気の姿・あいで溢れる姿がありました。いよいよ4月から中学校生活最終章！！これまでの全ての経験を糧に、最高学年として、みんなが篠目中学校に<b>革命</b>を起こす。そんな1年になることを願っています。</p>	<p><b>2年1組担任</b></p> <p><b>「心が温かくなる方へ」</b> <b>「逃がっているかも」「これでいいのかな」</b> そう立ち止まった時には、<b>あなたの心が温かくなる方を選んでみて</b>。みなさんなら、きっと選ぶべき道を選べるはず。<b>人のため、自分の将来のため</b>に行動し、自分を大切にする方に進めるから。<b>大切な1年が始まります。これからも応援しています！</b></p> 	<p><b>2年2組担任</b></p> <p>『ピンチはチャンス』、『苦しいときこそ伸びどころ』 この二つの言葉は、自分が心のよりどころにしている言葉です。きっとこの一年、みんなにもたくさんのピンチがあったんじゃないでしょうか。でも、そんなピンチをみんな乗り越えてきているので、来年もきっと大丈夫です。</p>
<p><b>1年3組担任</b></p> <p>みんなと出会い、成長をともにできたことが幸せでした。優しさ、元気の良さに私も勇気づけられました。勇気を持ち、挑戦し続け、この学年の仲間とできる最高の思い出を創ってくださいね。 <b>どんな未来がこちらを覗いているかな</b></p>	<p><b>1年5組担任</b></p> <p>この1年笑って過ごすことが多かったのはみんなのおかげです。ありがとうございました😊 これからもその素敵な笑顔を忘れずに！どんどん新しいことに挑戦してください。 <b>「IT'S LAUGHTER WE'RE AFTER」</b> <b>＼笑いは未来だ／</b></p>	<p><b>1年6組担任</b></p> <p>みんなの<b>一期一会</b>に感謝^^ 1年生で経験したことを糧に2年生でもっと羽ばたけ！みんなの新たな挑戦を楽しみにしています。</p> 	<p><b>2年3組担任</b></p> <p>『幸運をもたらす挑戦を』 去年よりも一歩先の自分になろうと勇気を出し、悩みながらも懸命に努力するみんなをますます大好きになる1年でした。一生懸命な人は応援される、自ずと幸せがやってくる、きょうまくいきます。頑張るみんなの味方だよ。</p>	<p><b>2年4組担任</b></p> <p>この1年で心身ともに大きく成長したみんなは、来年度もさらなる成長を確信しています。それぐらい期待値の高い学年です。心配や不安なことがあっても大丈夫。先生たちが全力でサポートします。共に成長していきましょう！いつでも応援しています！</p>	<p><b>2年5組担任</b></p> <p>この1年間よく頑張りました。今まで生きてきた中で一番心が揺れ動く1年だったんじゃないでしょうか。辛かったこと、悲しかったこと、様々あったかと思えます。その壁にぶち当たるたびに悩み、もがきながら前に進もうとしたと思えます。実はその経験こそがすごい大事なことなんですよ。</p>
<p><b>1年協力</b></p> <p>みんなと過ごせた1年間は「さいこう！」でした。実行委員や生徒会役員、授業や部活動でたくさんのごことに積極的なみんなはとってもステキです！新しいクラスになっても積極的な姿を期待しています！ さらに1歩チャレンジ！ 「さあ、行こう！」</p>	<p><b>1年協力</b></p> <p>みなさんが篠目中学校に入学し、あっという間に1年が過ぎたように思いますが、みなさんにとって、どんな1年でしたか？ 4月からは2年生。環境の変化に戸惑うこともあるでしょうが、<u>新しい先生、新しい仲間、そして新しい自分との出会いを楽しんでください。</u></p> 	<p><b>1年協力</b></p> <p>1年間ありがとうございました。元気で、笑顔が多くて、何事にも前向きに挑戦できる学年。それが君たちだと思います。「みんなえがお」を忘れずに、2年生でも成長してくださいね。きみたちなら大丈夫。</p>	<p><b>2年6組担任</b></p> <p>もう最終学年ですね。期待もあれば、不安もあると思いますが、大きく成長する1年であると思います。苦しくなるときは、<u>出来ないことを数えるのではなく、出来ることを数えてみてください。</u>思っているよりもみんなはできます。自信を持ち、走り続ける1年にしよう！</p>	<p><b>2年協力</b></p> <p>みんなとの出会いは1年時の4月。それから本当に本当に<b>心も体も立派</b>になったと思います。授業や放課のおしゃべりも毎日とても楽しかったです。<b>あい</b>にあふれた学年で過ごせて </p>	<p><b>2年協力</b></p> <p>中学校生活も残り1年。あっという間に卒業です。あと1年、「<b>楽しかった！</b>」と思える時間にするかどうかは、<b>自分次第</b>。充実した時間を過ごしてほしいと思います。 みなさんらしくがんばってくださいね。これからも応援しています！</p>
<p><b>主任・12組担任</b></p> <p>この1年間で、すごく成長しましたね。 <b>自分がかんばってきたことをほめよう！</b> 来年度、さらなる活躍を期待しています。</p>	<p><b>10組担任</b></p> <p>人は毎日たくさんの選択をしています。その選択が自分の人生をつくっています。できない理由を探した選択より、できる糸口をみつけてできた選択は、きっと自分を成長させてくれます。自分の心が動いた瞬間を大切に、ワクワクする選択を。</p>	<p><b>校長</b></p> <p>「イイね！篠中！いいね、篠中。」私は、このスローガンが大好きです。なぜか。それは、篠目中学校をよりよい学校にしたいと、今年度卒業した3年生から生まれてきたものだからです。それをもとに、団交流を活発に行い、学年の枠を超えて行事を創り上げました。そして、団交流をこれからも続けていく土台ができてきました。その土台づくりに、1・2年生のみなさんもいっしょにやってきました。そんな姿を見るたびに、うれしさがこみあげてきました。これからは、みなさんで築き上げた土台をさらに強くするとともに、土台の上に新たなものを築いていき、さらに「イイね、いいね。」を増やしていける学校にしてほしいと願っています。</p>	<p><b>教頭</b></p> <p>「HOT」行事などでは熱い取り組みが数多く見られました。「ほっと」友達と話したり、本を読んだりしている時の表情は穏やかでした。「ほっと」できる安心感がなければ、思い切り「HOT」になれないし、みんなで「HOT」に取り組んでいるから、自分も思い切っていんだと「ほっと」できます。来年度、さらに「HOT」「ほっと」に取り組んでいくと、どんな学校になるのか、今から楽しみでなりません。</p>	<p><b>2年協力</b></p> <p>1年間、よく頑張りましたね。幼さが残る4月に比べて、たくましくなった人が増えました。2年生の活動経験から「自分」を見直す人が増えたのでしょうか。 自分の人生は、自分で演出していきます。人に流されない、振り回されない、素敵な選択をしよう。一生に一度を大切にね！</p>	
<p><b>11組担任</b></p> <p>終わりは新たなスタートの合図です。この1年を振り返ってみて、できることが増えたり、考え方が変わったりと少しずつでも前進できていたなら、それは大きな成長です。次のステージでも、自分らしく前を向いて進んでください！</p>	<p><b>10・11・12組協力</b></p> <p><b>今日目の前の一瞬に全力を</b></p> <p>新たな場所でも 一生懸命すごしましょう(´▽`)/</p>	<p><b>教務主任</b></p> <p>篠目中学校の雰囲気について卒業生に聞いたときに、「先生たちが楽しそう。」という答えを聞きました。先生たちは、みんなが元気で、笑顔があふれている様子を見ると、幸せな気持ち、さらに楽しい気持ちになります。みんなのおかげで1年間、素敵な時間を過ごすことができました。ありがとう！</p>	<p><b>校務主任</b></p> <p>時が過ぎるのは本当に早く、あっという間に1年が過ぎました。この1年、うれしいことだけではなく、嫌なこともあったでしょう。しかし、過ぎてしまえば過去になります。うれしかったことは思い出し、嫌だったことは忘れて、今を大切に“いいね”を増やしていこう！</p>	<p><b>養護教諭</b></p> <p>1年間、病気やけがをすることなく健康に過ごすことができましたか？勉強や部活動、自分の好きなことに取り組むには、健康な「体」と「心」でいることが大切です。元気なみなさんの姿を見て、私もたくさん元気をもらいました。ありがとうございました。</p>	<p><b>非常勤講師</b></p> <p>毎日みなさんの元気で明るい表情や、いろいろなことに一生懸命取り組む姿にエネルギーをもらっていました。1年間頑張ったことを糧にして次の学年でも頑張ってください。</p>
<p><b>通級担当</b></p> <p>何気なく過ごしている「時間」は平等に与えられている物の一つで、限りなくあるようですが実は限りある物なのです。その時間をどのように使うのかは自分次第です。キラキラした時間をたくさん作って、自身を輝かせてください。“いいね！みんな！”です。</p>	<p><b>非常勤養護教諭</b></p> <p>コロナ禍の制限が緩和され、みなさんの素敵な歌声が流れると、「いいな、当たり前日常」と和んだ気持ちになります。篠目には、「明日になれば」という応援歌があります。また、あの曲を歌う篠中生の歌声が聞きたいなと思います。元気で勇気の出る曲ですよ。</p>	<p><b>非常勤講師</b></p> <p>この1年間、勉強や部活、行事など、いろいろなことに一生懸命取り組んでいる姿をたくさん見ることができて、本当にうれしかったです。努力したことは、力になっていきます。みなさんが努力し続けている限り、成長は止まらないのです。来年度も、自分のペースで一歩ずつ前に進んでください。応援しています。</p>	<p><b>非常勤講師</b></p> <p>みなさんはこの1年で大切な出会いや経験、大切なものができたことと思います。それは素敵なことで、これからの自分を助けてくれます。これからも人やもとの、自分、言葉などいろいろなことに愛情を注いで大切なものを増やしていける人になってほしいと思います。</p>	<p><b>非常勤講師</b></p> <p>合唱コンクールで歌った歌は、大人になっても多くの人がおぼえています。この歌を聴くとこの1年過ごしたクラスの思い出がよみがえる、そんな1曲になったのではないのでしょうか。これからもたくさん素敵な歌と出会ってくださいね。</p>	<p><b>非常勤講師</b></p> <p>とても明るく素直なみなさんと過ごす時間は私にとって癒しの時間で、年度途中からでしたがたくさん元気をもらった半年間でした。2年生のみなさんは、いよいよ3年生ですね。そのままのみなさんで、悔いのないように、おもいっきり充実した日々を過ごしていきましょう！</p>